

Linas-Marcoussis, le 22 mai 2017

## Hommage à M. Marcel Martin

La FFR a appris avec une immense tristesse la disparition aujourd'hui de M. Marcel Martin, figure emblématique du rugby français et international.

Grand artisan de la création de la Coupe du Monde de Rugby, dont il fut l'un des directeurs entre 1987 et 2003, il a également marqué le rugby hexagonal. Marcel Martin fut d'abord arbitre avant d'être élu à la FFR dans les années 1970. Membre du Comité Directeur, puis Secrétaire Général et vice-président, il fut notamment le représentant fédéral à l'IRB. Investi dès la création de la LNR en 1998, il en était le responsable des finances depuis 2008. Président du club du Biarritz Olympique pendant vingt ans (1998-2008), il s'était engagé aux côtés des Barbarians, dont il fut trésorier. Président de l'Union des Clubs Professionnels de Rugby (UCPR), il est, à ce titre, l'un des grands artisans de la Convention Collective du Rugby Professionnel.

La Fédération Française de Rugby présente ses plus sincères condoléances à sa famille ainsi qu'à ses proches, au nom de tout le rugby français.

Contact presse : Alixia GAIDOZ - [alixia.gaidoz@ffr.fr](mailto:alixia.gaidoz@ffr.fr) - 01 69 63 67 14